

CERQUEDA REBOLLO PUSO TRABAS

Acusan a alcalde de boicotear campaña

HOY ESTABA PREVISTO UN ENCUENTRO con Alejandra del Moral, pero el edil les dijo a última hora que el espacio solicitado estaba ocupado

POR ÁNGELES VELASCO
Corresponsal
nacional@gmm.com.mx

NEZAHUALCÓYOTL, Méx.— Luego de que Nezahualcóyotl es considerado un municipio estratégico para la elección en la gubernatura del Estado de México, organizaciones sociales denunciaron que el alcalde Adolfo Cerqueda Rebollo, boicotea eventos a favor de Alejandra del Moral, candidata de la alianza entre PAN, PRI y PRD.

Organizaciones de la sociedad civil encabezadas por UNID@S y el Frente Cívico Nacional mencionaron que se tenía programado para este 7 de mayo a las 12 del día en el auditorio municipal, Alfredo del Mazo, un encuentro de ciudadano con la candidata de Va por el Estado de México.



La estrategia no es negar de primera instancia los espacios, sino dar largas a la respuesta formal para tratar de evitar una adecuada convocatoria.”

UNID@S Y FRENTE CÍVICO NACIONAL
COMUNICADO

Sin embargo, en el último minuto les informaron que el inmueble estaba destinado para una obra de Teatro, desde varios días atrás.

Explicaron que originalmente las organizaciones solicitaron a la alcaldía que facilitara la explanada del palacio municipal, pero el permiso les fue negado; por lo que solicitaron el auditorio mencionado que de palabra fue autorizado desde un primer momento y aunque indicaron que solicitaron durante toda la semana en la autorización por escrito, no les dieron nada.

Fue hasta este sábado 6 de mayo, “que de última hora, también la negaron argumentando que se tenía una obra de teatro programada con anterioridad en ese recinto. La estrategia de la alcaldía no es negar de primera instancia los espacios, sino dar largas a la

respuesta formal para tratar de evitar una adecuada convocatoria, que se hagan esfuerzos de promoción y de última hora negar los permisos”, asentaron.

Ello, dijeron, los obliga a reprogramar el encuentro.

Advirtieron que “la Marea Rosa volverá con mucha más fuerza para inundar Nezahualcóyotl. Neza es un municipio estratégico para la elección por la gubernatura del Estado de México y con este boicot la alcaldía pretende evitar el avance de Alejandra del Moral en las preferencia electorales en Nezahualcóyotl”, añadieron.

Asimismo, las organizaciones encabezadas por UNID@S y el Frente Cívico Nacional hicieron un energético llamado al alcalde Cerqueda Rebollo a no meterse en la elección.

Morenista irrumpe en mitin

OTUMBA, Méx.— Un seguidor de Claudia Sheinbaum interrumpió el discurso del diputado Santiago Creel, en un evento de la candidata Alejandra del Moral.

Durante el encuentro con ciudadanos, el presidente de la Cámara de Diputados inició su discurso y enseguida un hombre subió al templete y en el micrófono gritó “Que Viva Claudia Sheinbaum”; el panista se hizo a un lado.

Inmediatamente el hombre fue retirado del lugar por personal de seguridad, mientras que el

diputado Santiago Creel indicó: “ándale, ándale, está equivocado aquí el hombre, nada, estás equivocado, fjate vean nada más lo desesperados que andan los morenos, mandando a un despistado queriendo venir a decir, ¡fuera, fuera, fuera, nada más faltaba, ahora que vamos ganando, vamos ganando, ¿sí o no?”

Por su parte, la candidata Alejandra del Moral al subirse al templete, previo a tomarse decenas de selfies con sus seguidores, les preguntó: “¿Vieron lo que acaba de pasar? que se dejen venir todos, les vamos a ganar, es tanta su desesperación que tienen que venir a gritar”.

— Ángeles Velasco